

東久留米市にある自由学園
アカデミー」(LA)の3期生
を13日(火)から募集する。それ
を前に、在校生に話を聞いた。
新しいスタイルの「学校」と
は? 3回連載の初回。

人生を振り返ると、学生時代

から、ずっとどこかに帰属して
きました。それが、サラリーマ
ンの現役引退と同時に、ぽんと
野に放たれる。さあ、どうしよ
う……。そんな戸惑っていると
きに、LAに出会いました。

妻と共に2年通っています
が、いつも刺激を受けていま
す。緑の豊かなキャンパスはい
つても素晴らしいですしみ

東久留米市にある自由学園
が開く45歳からの学校「リビ
ングアカデミー」(LA)。在
校生たちの声を集めた短期運
載の2回目。

んなで集まつた日にLAの校
歌を歌うのも新鮮です。昼食を
自分たちで用意し、片付けるな
ど「本当に学校なんだなあ」と
実感します。今までになかった
場だとしみじみ思います。

思えばサラリーマン時代は、
常に神経を張りつめ、頭の中に
は考え事がいっぱいでした。し
かしここで
はリラッ
クスした気
持ちで受
け身で受講でき、校友たちと
も、名刺交換をすることもな
く、その場で共感し合えます。

タート地点に立つた60歳から
出かけました。戸隠では、朝の
3時に起き、フクロウを見るた
めに、10人ほどの仲間と明け方
の山道を歩きました。鳥の声に
耳を澄ましながら、乗鞍では、
ぼおっと天空を見つめ、ワシが
飛来していくのを何時間も待
ちました。サラリーマン時代に
はまず考えられなかった異次
元の世界です。

実は先日、あるところで面白
い話を聞きました。人生100

年時代。60歳までは、箱根駅
伝なら往路だというのです。そ
れ年度(4月)の新規生を
募集中。応募は3月20日まで。

◆千葉昌信さん、77歳、武蔵野
市在住。

東久留米市にある自由学園
アカデミー」(LA)。在校
生たちの声を集めた短期運
載の2回目。

人生を振り返ると、学生時代
から、ずっとどこかに帰属して
きました。それが、サラリーマ
ンの現役引退と同時に、ぽんと
野に放たれる。さあ、どうしよ
う……。そんな戸惑っていると
きに、LAに出会いました。

妻と共に2年通っています
が、いつも刺激を受けていま
す。緑の豊かなキャンパスはい
つても素晴らしいですしみ

東久留米市にある自由学園
アカデミー」(LA)の3期生
を前に、在校生に話を聞いた。
新しい「学校」とは? 3回連載の初回。

5年以上にわたった母の介
護を終えて疲れ切っていた昨
春「タウン通信」でLAのこと
を知りました。70歳を過ぎてい
る私でも大丈夫かな?と思つた
と、わーっと木々の緑が迫つて
くる。新緑の春も、茂る夏も、紅

葉の秋も、葉を落とした冬も、いつ見ても
心が癒やされます。特に、キャ
ンパスの坂を下った先に、パア
ッと大芝生が開ける光景は、
「ここ」の生徒になって良かつた
あと心から思える瞬間です。

LAは、2年続けて通う方が何人
もいらしたので、「先輩」を頼れ
る安心感もありました。みなさ
ん同じような気持ちで集まっ
て暮らしています。もちろん、
おかげさまで、心身とも癒や
され、今は毎日張り合いを持つ
て暮らしています。もちろん、
来期も通つもりです。(談)



◆渡辺美智子さん、72歳、東久
留米市在住。

のですが、閉じこもりがちでし
たので、心身の「リハビリ」のつ
もりで応募しました。

実際に自由学園の生徒にな
つて毎思つのは、この環境の
素晴らしさです。正門に入る
と、わーっと木々の緑が迫つて
くる。新緑の春も、茂る夏も、紅

葉の秋も、葉を落とした冬も、いつ見ても
心が癒やされます。特に、キャ
ンパスの坂を下った先に、パア
ッと大芝生が開ける光景は、
「ここ」の生徒になって良かつた
あと心から思える瞬間です。

け込むことができました。

選択クラスは「体を知る・動
かす・作る」と「居ながら世界の
美術館巡り」を取りました。し
かり体を動かして、感動でき
る心を持つ、と思って。

おかげさまで、心身とも癒や
され、今は毎日張り合いを持つ
て暮らしています。もちろん、
来期も通つもりです。(談)

おかれさままで、心身とも癒や
され、今は毎日張り合いを持つ
て暮らしています。もちろん、
来期も通つもりです。(談)

◆渡辺美智子さん、72歳、東久
留米市在住。

△ 来年度(4月)の新規生の
募集が13日から始まる。3月20
日まで。資料請求等はLA事務
所(☎ 042-428-3876)へ。